

Importante Sobre Satanás en ti

Contribuciones a los Foros de JoS

[Febrero 1, 2018](#)

La Cábala afirma que la letra Teth no estaba en los diez mandamientos originales, de los que afirma que eran positivos y que serán devueltos en el mundo venidero (el original que Moisés destruyó en su ira por el pecado de los israelitas). La letra Teth tampoco está en ninguno de los nombres de las 12 tribus de Israel que forman la manifestación física del dios de los judíos que gobernará en el mundo venidero.

La letra Teth representa la pecaminosidad y es negativa para los judíos.

Se dice que Teth es la letra de la serpiente y sus descripciones también tienen que ver con cosas con las que atar. La ortografía correcta de Teth es Tes en el alfabeto hebreo correcto como Rabbi Munk mostró en su trabajo que se refiere de nuevo como la fuente de autoridad sobre el tema del alfabeto hebreo por libros sobre el tema por otros rabinos y autores judíos.

Las vocales son intercambiables, que es la razón por la que Tes es el reverso de Set, que en Egipto se deletreaba correctamente Sat. En hebreo, muchas veces el Aleph la A se pone como E. En Egipto, el dios Sat era el antiguo rey de los Dioses. Y en oriente Sat es el nombre más alto de Dios y el Dios salvador. Sin embargo, en el hinduismo, Satya (verdad absoluta) el nombre de la antigua divinidad era representado como el pilar que conectaba el cielo y la tierra. La columna vertebral y la cabeza con todos los chakras. En Egipto, la letra Teth regía a los nueve Dioses, que formaban el pilar tet, el mismo. Y en realidad es Sat. El nombre Sat en Egipto se deletreaba completamente Satán, que era el nombre del espíritu serpiente, el aliento de vida, el alma y el Rey de los Dioses. En sánscrito, Satanás es

el número cien, que es el número de la divinidad y la perfección, el espíritu de la serpiente, la fuerza de la vida, Satanás significa El Dios Eterno en el hinduismo. Los sumerios llamaron a su dios principal Enki (Anki de donde viene el Ankh), Satanás, y afirmaron que este Dios los creó. Los Yezidis, que vinieron del este y fueron parte de la antigua Sumeria, todavía llaman a su Dios Satanás. Los Yezidis declaran que Satanás enseñó a los primeros humanos el conocimiento de la ascensión al cuerpo de luz por el poder de la serpiente Yoga.

La razón por la que los judíos deletrean esto como Tes (Tas) es porque en el judaísmo si se invierte algo es una maldición para borrarlo de la existencia. Esta es la razón por la que la letra Tes no debe estar en el mundo por venir, que es el reino mesiánico global judío.

Porque ellos desean borrar a Satanás de esta tierra. Esta es la razón por la cual los artículos de atadura son dados en esta letra porque su deletreado es al revés para atar el alma Gentil la energía de la serpiente. La razón por la que Tes es usado para denotar pecado es porque el pecado original actual en el Judaísmo es nacer Gentil, ser de la línea de sangre de Satanás, que los judíos declaran que los Gentiles son en su religión. Los judíos afirman que cuando venga el Mesías destruirá a todos los gentiles, eliminando así el pecado de la tierra.

Fuentes:

La Sabiduría del Alfabeto Hebreo, Rabbi Munk

Tantra Yoga Nada Yoga Kriya Yoga, Swami Sivananda

La Verdad Tras el Mito de Cristo: La Redención del Ángel del Pavo Real por Pinkham, Mark Amaru